



Sosolya Undugu Familie e.V.

Am roten Weg 19
35096 Weimar (Lahn)
Tel.: (0172) 9449 321
Email: info@sosolya.de

Ugandisches Parlament ehrt Sosolya Undugu Familie e.V.

Mit einer Ehrentafel hat das ugandische Parlament dem Sosolya Undugu Familie e.V. für sein Engagement zum Erhalt der Sosolya Undugu Dance Academy in Kampala gedankt. In nur einem halben Jahr hat der deutsche Unterstützerverein über 30.000 Euro eingesammelt, genug, um das Grundstück zu kaufen, auf dem sich das Centre der Sosolyas befindet und das vom vorherigen Besitzer nach 25 Jahren Pacht überraschend veräußert werden sollte. Mit dem Kauf konnte der Fortbestand dieses einzigartigen Kinder- und Jugendprojekts in Ugandas Hauptstadt nachhaltig gesichert werden.

Seit mehr als 25 Jahren bietet die Sosolya Undugu Dance Academy Kindern und Jugendlichen aus den ärmsten Schichten Ugandas ein sicheres Zuhause. Rund 200 Schützlinge leben hier unabhängig von Stammesherkunft und religiöser Zugehörigkeit friedlich in der Geborgenheit einer großen Familie zusammen, erhalten Essen und Trinken und können Schulen besuchen. Darüber hinaus werden die künstlerischen Talente gefördert: jedes Kind hat die Möglichkeit, afrikanische Tänze oder traditionelle Instrumente zu erlernen. Längst ist das Centre der Sosolyas zu einer zentralen Anlaufstelle auch für die Nachbarschaft in Kampalas Vergnügungs- und Rotlichtviertel Kabalagala geworden.

Als im März 2018 der Besitzer des Grundstücks, auf dem sich das Centre befindet, dieses überraschend verkaufen wollte, schien die Zukunft der Sosolyas gefährdet. Nur ein Kauf durch die Sosolyas selbst konnte das Centre retten. Dank des Engagements von mehr als 200 Spendern und Akteuren in Deutschland, Italien und Großbritannien konnte der deutsche Verein den Sosolyas die für den Kauf des Grundstücks notwendigen Gelder zur Verfügung stellen.

„Mit dem Kauf des Grundstücks ist die Zukunft der Sosolyas als einzige öffentliche Zufluchtsstätte für Kinder und Jugendliche erstmals nachhaltig gesichert“, begründete der aus dem Wahlkreis Kabalagala stammende Abgeordnete Ibrahim Kasozi die Ehrung des Parlaments. Bei der Entgegennahme der Ehrung betonte Dr. Heike Felske-Zech, Vorsitzende des Sosolya Undugu Familie e.V., dass dies ein Erfolg vieler ist. „Ich nehme diese Ehrung stellvertretend für die vielen Menschen in Deutschland an, die mit ihren Spenden und Aktionen den Kauf möglich gemacht haben.“ Ein wesentlicher Erfolgsfaktor waren die beiden Deutschlandtouren der Sosolyas im Rahmen der KinderKulturKarawane. „Insbesondere in den Städten, in denen die Sosolyas 2015 und 2017 zu Gast waren, kamen sehr viele Spenden zusammen. Dies zeigt“, so die Vorsitzende, „dass viele Menschen in Deutschland die Sosolyas in ihr Herz geschlossen haben.“



Sosolya Undugu Familie e.V.

Auch nach dem Kauf des Centres ist der Verein auf Spenden angewiesen. „Nach wie vor brauchen die Sosolyas Nahrung. Und Anfang 2019 sind wieder Schulgelder fällig“, erklärt Heike Felske-Zech. „Außerdem müssen Betten repariert werden, und insbesondere einige Jungen brauchen dringend neue Matratzen. Deshalb bitte ich alle Unterstützerinnen und Unterstützer: Bleiben Sie auch weiterhin den Sosolyas treu.“